

2021年 齋宮のハナショウブ群落の取組

昨年(2021年)も齋宮のハナショウブ群落にたくさんの方に訪れていただきました。温暖な気候もあってか例年より数日早く満開となり、「今年はよく咲いたね」という声もいただきました。お越しいただいた皆様、ありがとうございました。

また5月から8月にかけて、初の試みとなるクラウドファンディングを実施し、目標額以上のご支援を賜りました。それを元に給水ポンプの改修を行い、どんど花の維持管理を進めてまいりました。

多大なご支援を賜り、改めて御礼申し上げます。

2021年に実施した主な取組

- ・クラウドファンディング
- ・給水ポンプ改修工事
- ・給水口修繕工事
- ・給水、除草作業など

開花時期

咲き始め：5月24日

満開：6月7日

終了：6月15日



除草作業の様子(9月)



ノハナショウブ以外にも貴重な花が咲いています。

ナガボノワレモコウ(10月)

今後の取組

2022年も引き続きどんど花の発育のため、適切な維持管理を行っていきます。具体的には春から本格的に給水を開始し、指定地や実験地の除草も定期的に行います。雑草が多いとどんど花の成長が阻害されてしまいます。たくさんの花を咲かせるため、最適な環境整備に尽力してまいります。

どんど花通信

齋宮跡・文化観光課が発行する「さいくうあと通信」の派生紙。齋宮のハナショウブ群落を中心に定期的に町花であるノハナショウブの情報を発信します。